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Intervención del diputado Jacinto González Varona, en relación al programa 

emergente de reparación de vivienda por el sismo de magnitud 7.1, con 

epicentro en Acapulco, Guerrero. 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado Jacinto González. 

 

El diputado Jacinto González 

Varona: 

 

Redundando, ahora sí que sobre el 

mismo tema. 

 

Yo si quiero que esta Soberanía esta 

LXIII Legislatura, pongamos el 

ejemplo. Yo exhorto a los 46 

diputados que estamos aquí que 

donemos nuestro salario, lo juntemos 

a una sola bolsa para ayudar 

Acapulco. 

 

Tenemos el acceso a la Colonia Villa 

Guerrero, Acueteros, Praderas, Loma 

Larga el Basurero bloqueado, claro 

como no es la avenida escénica no 

fueron con los rotomartillos a romper 

las rocas que están atravesadas ahí 

al acceso a Carabalí, a Nueva Luz, 

toda esa parte no tienen luz porque 

justamente adelantito de esas rocas 

que están ahí se cayó el poste de luz 

y es la línea que conecta a esas 

colonias.  

 

Yo si les pido, que dejemos un 

poquito el discurso y que si está en 

nuestras posibilidades donar nuestro 

salario, que lo hagamos de manera 

trasparente y busquemos una bolsa, 

también solicito y exhorto que de los 

ahorros que se han hecho de esta 

pandemia en este Congreso, porque 

no hay gastos guardar que no vienen 

los trabajadores debe de haber un 

ahorro aquí en gastos de papelería, 

en gastos de representaciones, 
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busquemos la manera de generar 

una bolsa y hacerlo con acciones. 

 

Yo desconozco aún, cuánto será el 

salario de nosotros, pero en cuanto a 

lo conozcamos si pido que se haga 

un fondo y aportemos a las 

comunidades que están afectadas, ya 

lo decía el diputado Jacko, según 

informes que tengo respecto a 

transparencia, hay una erogación de 

casi 10 millones de pesos mensuales 

en salarios de diputados entre gastos 

de gestión, dietas y pago de un 

salario que traemos. 

 

Si podemos hacerlo, hay que entrarle 

no hay que abandonar a nuestros 

hermanos, no hay que abandonar a 

los que menos tienen, ya lo decía el 

diputado en lo que hacemos los 

censos, en lo que hacemos los 

levantamientos, la gente nos está 

necesitando. 

 

El día de ayer estuve en Carabalí, 

estuve en Nueva Luz y no se puede 

hacer más. Necesitaba un 

rotomartillo, no lo pudimos contratar 

porque efectivamente faltan los 

recursos, el gobierno del Estado, 

obviamente tiene las manos a la obra, 

el gobierno municipal lo tiene también 

a la obra, pero son insuficientes los 

recursos humanos del gobierno del 

Estado, del gobierno Municipal y con 

eso nos hace y nos obliga a nosotros 

como Poder Legislativo si está en 

nuestras manos, si está en nuestra 

conciencia poder ayudar lo poco que 

podamos reunir aquí en esta 

Legislatura a nuestros hermanos que 

están sufriendo hoy en las partes 

altas de Acapulco y en las 

comunidades más rurales de nuestro 

puerto. 

 

Es cuanto, diputada presidenta. 

 


